

日本共産党東京都議会議員

文教委員会理事/オリンピック・パラリンピック特別委員

とや英津子 のニュースレター

TOYA ETSUKO Newsletter

●暮らしの相談は



へ



事務所：練馬区桜台1-6-11 TEL:03-6324-8060

HP

とや英津子

検索ください

都民の願い届く都政を

日本共産党都議会議員 **とや英津子**

新しい年が明けました。昨年はみなさんに支えていただき、元気いっぱい活動することができました。第一回定例会代表質問、2本の条例提案、本会議討論にも登壇し、都民の声を届け、給食費補助、都立・私立高校授業料無償化、都立大学の学費無償化など都民の声が実りました。

一方、知事は気候危機が深刻な中、化石燃料への固執、神宮外苑再開発などに奔走し、都民の暮らしや営業への支援には冷たい姿勢です。今年は都知事選挙。力を合わせて都民の願い届く都政に転換しましょう。



給食費軽減 都が補助へ

都民の運動と、共産党都議団の論戦で実現に



本会議で発言するとや都議 (12/20)

都は、年末の第4回定例会で、学校給食費の負担軽減に踏み出す方針を表明。長年にわたる保護者や都民の運動と、共産党都議団の論戦が重い扉を開けさせました。日本共産党は、戦後一貫して給食費の無償化を主張してきました。

私たちは、2017年の都議選直後の9月議会はじめ、給食費無償化に向けて助成をする条例案を何度も提出。しかし、都議会自民党、公明党、都民ファーストの会などの反対で否決されてきました。その後、住民の運動が高まり、昨年4月の統一地方選挙では共産党が無償化を訴え、選挙後は23区全てで給食費無償化実施や表明に踏み出しました。マスコミの報道によると、東京都は第一子から公立小中学校の給食費の半額補助を検討中で24年度予算案に計上する予定とされています。

給食全額補助こそ必要

給食費完全無償化を求め条例提案 都議会の1/3が賛成

私は、都議会第4回定例会最終日の12月20日の本会議討論で、公立学校の学校給食を無料化する条例案（日本共産党など4会派が提出）について発言しました。

都民の声と運動が広がる中で小池都知事が学校給食の負担軽減に踏み出すと表明したことを評価したうえで、「全自治体で無償化に踏み出せるよう都の全額補助こそ必要」と述べました。

残念ながら条例案は、自民党、都民ファーストの会、公明党などの反対で否決されました。しかし、賛成は共産党、立憲民主党、ミライ会議、生活者ネットワーク、グリーンな東京、東京維新の会の6会派41人、都議会議員全体の1/3で都議会史上画期的です。



4会派共同提案の条例案で記者会見する、とや都議（一番左）と他会派の都議ら

24年度の子算要望書を都に提出

共産党
都議団

シルバーパス無料化、公契約条例の制定を求める

大企業が集中する都の税収は、史上最高水準です。この財政力を、開発優先の経済界ファーストではなく、都民のくらしと営業を守り、地域経済を立て直すことにこそ使うべきであり、それが地方自治体の役割です。共産党都議団は、その立場で2024年度都予算編成に対し、2386項目の提案要求を提出し、都として最大限の具体化を図るよう強く求めました。すでに高校授業料の完全無料化や小中学校の給食費補助などが実現の見通しです。



● 予算要望書を提出する都議団、とや都議は前列の左から3人目

ガザ停戦決議 全会派一致で可決

第4回定例都議会は、ガザ地区で人道目的の停戦などの実現を求める決議（全会派の共同提出）を全会一致で可決しました。ガザ地区で人命が深刻な危機的状況にあり、一刻も早い事態解決に向け、①停戦と人質の解放 ②国際法の順守 ③人道支援物資の供給を強く求めています。

とや英津子

LINE公式アカウントです

都議会の最新情報、練馬区議会、国会、市民運動の動きをお知らせしています

友だち募集中



● 左のQRコードをスマホで読み取って、LINEの友だち登録してくださいね。



西武線 大泉学園駅のホームドア 新設を早く 西武鉄道本社交渉行う



12月19日、やくし辰哉区議、地域住民代表の皆さんと共にホームドアの新設を求めて、西武鉄道本社で交渉をしました。

住民からは、未設置駅で一番乗降客が多い大泉学園駅のホームドアの早期設置を求める要望書が提出されました。

西武鉄道は、ホームドアの設置を順次計画しているが、ホームの狭さなどの理由で、当面大泉学園駅での設置計画の予定は示せないと回答。住民からは、早期設置の方策の調査、検討を急ぐとともに、利用客の当面の安全対策の実施を強く求めました。

設置予定駅

石神井公園と練馬高野台駅は
2月着工、25年春に完成予定

練馬区は、西武鉄道が順次整備を表明していた5駅（石神井公園、練馬高野台、富士見台、中村橋、新桜台駅）のうち、石神井公園駅と練馬高野台駅の工事を2月頃着工し、来年の春頃に稼働する予定と発表しました。